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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

Abgeordnete Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) 

Wie ist die Situation an berufsbildenden Schulen in Niedersachsen? 

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 01.03.2018  

 

Kultusminister Grant Hendrik Tonne war am 13. Februar 2018 im Rahmen der Auftaktveranstaltung 
zum Berufsfindungstag „BeFit“ zu Gast in der Carl-Gotthard-Langhans-Schule in Wolfenbüttel. 

Laut dem Artikel „Bildungsoffensive für die Berufsbildenden Schulen“ (Wolfenbütteler Schaufenster, 
14. Februar 2018) merkte er in seiner Rede an, der beruflichen Bildung einen großen Stellenwert 
beizumessen. Unter anderem teilte er mit, die Qualität der Lehre durch weitere Neueinstellungen in 
berufsbildenden Schulen sichern zu wollen. 

1. Wie viele Lehrkräfte (in Vollzeitlehrereinheiten (VZLE) und nach Schulformen getrennt) sind 
mit Ablauf des 1. Schulhalbjahres 2017/18 in Pension gegangen? 

2. Wie viele Lehrkräfte (nach Schulformen getrennt jeweils nach Personenzahl und Vollzeitlehre-
reinheiten) erreichen laut PMV mit Ablauf des 2. Schulhalbjahres 2017/18 das Regeleintrittsal-
ter in den Ruhestand, und wie viele Lehrkräfte (in VZLE und nach Schulformen getrennt) ha-
ben bereits beantragt, vorzeitig zum Ablauf des 2. Schulhalbjahres 2017/18 in den Ruhestand 
einzutreten? 

3. Mit welchen Schülerzahlen rechnet die Landesregierung im Schuljahr 2018/19? 

 

 

(Verteilt am 07.03.2018) 
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